

Retiran más de 680 m3 de residuos de cámaras desengrasadoras en colegios de Quintero

Trabajos se enmarcan en un programa de Enap que busca mejorar las condiciones ambientales y sanitarias de centros educativos que no contaban con este servicio

Como parte del trabajo realizado con la comunidad educativa de Quintero desde 2023, Enap realiza mensualmente la limpieza en cámaras desengrasadoras de 12 establecimientos educacionales de la comuna -cinco colegios, un liceo y seis jardines infantiles- con el fin de mejorar sus condiciones ambientales y de seguridad.

Este programa de limpieza surgió tras escuchar las inquietudes y afectaciones no resueltas entre la comunidad escolar, al advertir -junto a ella- que la acumulación de material en dichas cámaras podría ser una fuente de olores molestos, náuseas y dolores de cabeza entre los estudiantes.

Para conocer en terreno el funcionamiento del programa, el delegado presidencial para Concón, Quintero y Puchuncaví, Cristian Cáceres, y el gerente general de Enap, Julio Friedmann, visitaron el Jardín Infantil Valle Narau y el Colegio Inglés en la comuna. La ocasión sirvió para realizar un balance de la iniciativa que, desde agosto del año pasado a la fecha, ha permitido retirar más de 680 metros cúbicos de residuos.

El delegado Cristián Cáceres destacó el compromiso de la empresa estatal con los establecimientos al generar este programa de limpieza de cámaras desengrasadoras que, anteriormente, habían ocasionado problemas que afectaron a la comunidad escolar.

"Hoy día, en la mayoría, si no en el 100% de los establecimientos donde se está implementando este programa, esta problemática se terminó. Y eso quiere decir que es fundamental que este tipo de instancias

se mantengan en el tiempo mientras se generan las soluciones de fondo", afirmó.

Por su parte, la directora del Jardín Valle Narau, Katherina Rojas, describió los problemas de olores que debían soportar antes de implementar estas medidas y aseguró que gracias al programa "nos cambió la vida porque las limpiezas mensuales eliminaron el mal olor". A su vez, la secretaria del Centro General de Padres del jardín, Jocelyn Ortiz, complementó: "los malos olores provocaban náuseas, dolores de cabeza, enfermedades e incluso, alergias en nuestros niños, lo que afectaba su desarrollo pedagógico. La limpieza constante ha sido de gran ayuda".

Mientras que en el Colegio Inglés de Quintero, su director, René Trejo, señaló que "desde que empezó la limpieza de nuestras cámaras, los eventos que teníamos antiguamente han desaparecido -yo diría- totalmente".

En tanto, el gerente general de Enap, Julio Friedmann, subrayó que ante los problemas que afectaron a los establecimientos de la comuna en años recientes, Enap decidió actuar.

"Nos reunimos con apoderados, directores y educadores para entender mejor la situación y respondimos implementando este programa de limpieza de cámaras desengrasadoras que eran fuente de olores molestos. Hoy es tremendamente satisfactorio ver el impacto positivo de este trabajo", detalló.

El gerente general también compartió con un grupo de apoderados que visitó el Terminal Marítimo Quintero en el marco del programa Enap Puertas Abiertas, iniciado en 2022 y que, sólo este año, ha implicado la visita de 120 vecinos a esta operación de la estatal. "

"Estos programas buscan reforzar el compromiso de la compañía con el desarrollo de la comuna y mostrar nuestro activo rol en el fortalecimiento de las relaciones con los vecinos y vecinas", argumentó Friedmann.

